

Zwölf Meter über dem Meer

7. April 2018 um 13:57 Uhr | Lesedauer: 14 Minuten



Ob Johannes Schoemaker gerade einen Spaziergang in die Niederlande gemacht hat? Kurz hinter Hassum liegt die Grenze. Foto: Markus van Offert

Hassum. Das niederrheinische Hassum hat keine Schule, keinen Bäcker und keinen Schützenkönig mehr. Nun will auch noch der letzte Kneipenbesitzer kürzertreten. Besuch in einem Dorf, das sich trotzdem nicht geschlagen geben will.

Von Sebastian Dalkowski

Du sollst mich begleiten. In das Dorf, in dem zum ersten Mal kein Osterfeuer brannte. In dem die Menschen Paessens, Luyven, Spronk, Willems heißen, als wären sie holländische Migranten. Durch das zwei Kängurus hüpfen. Hassum könnte auch dein Dorf sein.

